



La Santa Sede

INTRODUCCIÓN DEL PAPA FRANCISCO A LA ORACIÓN DEL PADRE NUESTRO A MEDIODÍA

Miércoles, 25 de marzo de 2020

[Multimedia]

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy nos hemos dado cita, todos los cristianos del mundo, para rezar juntos el Padre Nuestro, la oración que Jesús nos enseñó.

Como hijos confiados nos dirigimos al Padre. Lo hacemos todos los días, varias veces al día; pero en este momento queremos implorar misericordia para la humanidad duramente golpeada por la pandemia del coronavirus. Y lo hacemos juntos, cristianos de todas las Iglesias y Comunidades, de todas las edades, lenguas y naciones.

Rezamos por los enfermos y sus familias; por los trabajadores de la salud y los que los ayudan; por las autoridades, las fuerzas del orden y los voluntarios; por los ministros de nuestras comunidades.

Hoy muchos de nosotros celebramos la encarnación del Verbo en el seno de la Virgen María, cuando en su humilde y total “Heme aquí” se reflejó el “Heme aquí” del Hijo de Dios. También nosotros nos ponemos con plena confianza en las manos de Dios y con un corazón y un alma sola rezamos:

Pater Noster

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana